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Acandidatura do PS-Madeira
à Câmara Municipal do Fun-
chal apresentou, ontem, à co-

municação social, um projecto inova-
dor que transformaria completamen-
te o centro do Funchal.

Tendo em vista a recuperação do
centro histórico da cidade, os socia-
listas propõem a construção de um
parque de estacionamento e uma
passagem subterrânea na praça do
Município.

Para aproveitar ainda mais esta
zona, o projecto prevê que as ruas à
volta da praça, do tribunal, do mu-

seu e da Câmara passem a ser exclu-
sivamente pedonais.

A proposta é ambiciosa e deverá
traduzir-se num investimento avulta-
do que oferece mais 600 lugares de
estacionamentos cobertos no centro
da cidade. Contudo, questionado pe-
los jornalistas, o cabeça-de-lista pre-
feriu não avançar com uma estimati-
va do valor necessário para fazer um

investimento desta envergadura.
Carlos Pereira preferiu destacar

a importância da proposta e eviden-
ciar que, para a zona do porto do
Funchal, caso não esteja ainda pre-
vista a construção de um parque de
estacionamento, o PS diz que tam-
bém se poderia construir um par-
que.

O candidato criticou, ainda, a
postura do seu rival Miguel Albu-
querque, pelo facto de este ter agra-
decido o resultado da sondagem, e
desafiou-o a aceitar a sua proposta
para participar num debate. Se não
o fizer, é porque «ou tem medo ou
não tem projecto». Ou «as duas coi-
sas», diz.
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A campanha nacional de poupança de água para minimizar
os efeitos da seca que assola o país arrancou ontem
Centrada na mensagem "Água: usando bem, mais gente tem", a mensagem vai ser difundi-

da através de meios de comunicação nacionais e regionais, estando já preparados um

filme para a televisão, vários "spots" radiofónicos e espaços publicitários na imprensa.
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João Carlos Gouveia foi
ontem ao litoral de São
Vicente denunciar o es-

tado de abandono da margi-
nal, alertando as «entidades
públicas, particularmente a
Câmara e o Governo Regio-
nal, para a necessidade im-
periosa de requalificar toda
esta zona ribeirinha». Para
o deputado do PS e candida-
to à presidência da Câmara
local, a degradação daquela
zona levou a «uma quebra
substancial das receitas dos
comerciantes, bem como a
uma retracção do investi-
mento privado».

Para João Carlos Gou-
veia, «os investimentos pú-
blicos não têm qualidade»,
dando como (mau) exemplo
o facto «de a Câmara exigir
aos privados que as casas te-
nham telha e sejam pinta-
das, mas deixando que no

parque urbano os "contento-
res" tenham ficado em be-
tão, dando um mau exem-
plo».

Confrontado pelo jorna-
lista, o candidato advoga
«uma requalificação de toda
a marginal. Não podemos
ter um passeio com 1,5 me-
tros, edifícios degradados e
sobretudo é preciso ligar, ter
uma estratégia de ordena-
mento do território que en-
quadre o parque urbano
com o calhau. Não quere-
mos que São Vicente se tor-
ne uma feira popular».

A concluir, Gouveia con-
sidera «que o PDM é uma
aberração» e que «se não
fossem os investimentos do
Governo Regional – diga-se
a verdade – mal seria de São
Vicente, pois a Câmara há
trinta anos que não tem
uma liderança que faça de
interlocutor entre o povo e o
Governo, mais parecendo
agir contra os empresários,
pois nunca os ouviu».

A participação do líder

PS quer requalificar
litoral de S. Vicente

Na visita ontem efectuada,
João Carlos Gouveia
contou com a presença do
líder do PS-Madeira,
Jacinto Serrão, que,
interpelado pelo jornalista
do DIÁRIO, esclareceu a
sua ausência sistemática
nas acções de campanha
de Carlos Pereira no
Funchal, sendo a sua
presença mais visível na
Ponta do Sol e em São
Vicente. «Não existe uma
estratégia, ao contrário do
que sugere. O presidente

do partido não pode estar
em todo o lado ao mesmo
tempo, embora reconheça
que a candidatura pelo
Funchal tem uma marca
bastante forte de abertura
à sociedade, pois nós
queremos que as pessoas
adiram, quer sejam militan-
tes ou não do PS. Mas isso
não tem impedido que eu
participe, pois a candidatu-
ra pelo Funchal está
alicerçada no PS e o
partido está activamente
empenhado».

ARQUIVO/Rui Marote

GOVERNO TEM
O APOIO
DOS CTT

Socialistas querem transformar a praça do Município num parque de estacionamento coberto para 600 viaturas.

Carlos Pereira critica
Albuquerque por agradecer

resultados de uma sondagem e diz
que o actual presidente não aceita
o desafio do debate por «medo».

PS quer praça com parque
e passagem subterrâneos
Carlos Pereira apresenta projecto aliciante para a praça
do Município, mas não diz quanto poderia custar


